
 

Nota de prensa del Comité de Empresa de Robert BOSCH Castellet y las secciones sindicales 

de UGT y CCOO 

Una vez, finalizado el proceso de negociación del ERE con acuerdo y ratificación de la Plantilla, sobre el 

procedimiento del cierre de la Planta de Castellet i la Gornal el pasado 23 de octubre, se pone en marcha uno 

de los compromisos que el propio acuerdo recoge, con la primera reunión de la “Comisión Tripartita”(Dirección 

de Bosch, Generalitat y Representación de los Trabajadores) sobre la cual extraemos las siguientes conclusiones:   

Comisión de reindustrialización lunes 16 de noviembre de 2020 a las 16.00h , se celebra la primera reunión 

de la Comisión, tal y como consta en el acuerdo . 

Esta Comisión está formada con carácter tripartito por la Dirección de Robert Bosch, representación de la 

Dirección general de industria del Govern de la Generalitat y la Representación sindical por parte del Comité de 

Empresa de RBEC y participación de las federaciones de  UGT y CCOO. 

En esta reunión se han tratado exclusivamente temas de funcionamiento interno de la citada Comisión 

(composición, reglamento, etc) 

Para el Comité de Empresa, esta Comisión es muy importante y fundamental, habiendo sido un elemento clave 

en la negociación, para minimizar el impacto en el empleo que tiene el expediente acordado. 

Desde la Representación de los Trabajadores insistimos en que reindustrializar Castellet tiene que suponer 

atraer inversores que den continuidad a la actividad industrial y debe permitir mantener todo el empleo posible. 

Por tanto, las partes deben unir todos los esfuerzos posibles en hacer que esta Comisión funcione de manera 

ágil y eficiente. 

Por todo ello, hemos manifestado lo siguiente: 

- A la Generalitat de Catalunya máxima implicación y colaboración en la búsqueda de empresas, 

facilitando el trabajo y el tránsito hacia ese nuevo escenario. 

- A la Dirección de Robert Bosch, flexibilidad en la recepción de ofertas y oportunidades, y que antes de 

rechazar opciones, la RLT podamos conocerlas, para ello si se considera oportuno, mostramos 

disponibilidad a firmar un acuerdo de confidencialidad, así mismo desde el Comité mostramos 

flexibilidad para alcanzar soluciones industriales.  

El Acuerdo (ERE) firmado en octubre establece que en el seno de la Comisión de Reindustrialización se tomen 

decisiones de manera consensuadas y acordadas, con el objetivo prioritario de que culmine con éxito. En este 

sentido el Comité de Empresa va a trabajar para que se cumpla lo pactado. Nuestra responsabilidad está con los 

trabajadores/as de Robert Bosch y haremos lo posible para que no se pierda ningún empleo. 

La próxima reunión se celebrará durante la semana del 14 a 18 de diciembre, y esperamos que en la misma se 

actue con total claridad y transparencia, ante posibles propuestas y soluciones para la continuidad industrial de 

la Planta de Castellet. 

Castellet i la Gornal 20 denoviembre de 2020 

 


